

Categoría Grupal

Primer lugar

Voluntariado de la Cruz Roja Mexicana, IAP

El Voluntariado de la Cruz Roja Mexicana es una Institución de Asistencia Privada que posee una tradición humanitaria de arraigo internacional, que en el caso de nuestro país adquiere una especial relevancia por la enorme población que atiende anualmente.

Esta organización centra su esfuerzo no sólo en ofrecer ayuda a los grupos más necesitados y vulnerables, mejor aún, contribuye formando ciudadanos que posean la capacidad necesaria para ofrecer atención prehospitolaria de urgencia, de primeros auxilios, individuos que en el momento necesario colaboren para resolver conflictos, emergencias y desastres, individuos capaces de liderar y coordinar la voluntad de quienes ofrecen su ayuda y esfuerzo.

El Voluntariado de la Cruz Roja asigna tareas muy específicas a todos sus integrantes. Actividades que van desde aquellas que coordinan los Jóvenes Voluntarios y las Damas Voluntarias, hasta los grupos y persona que atienden urgencias, rescates y servicios de ambulancia. Grupo que dedica también su esfuerzo a las operaciones de rescate, evacuación, servicios sanitarios y organización de las actividades en situaciones de desastre.

Categoría Individual

Primer lugar

Martha Ceceña de Beltrán

Mujer que trae desde la adolescencia la vocación como trabajadora social, sus principales virtudes son el entusiasmo, el optimismo y una permanente actitud de servicio.

Martha Ceceña nace en Culiacán y apenas con quince años de edad ingresó como voluntaria al Hospital Civil de Culiacán, donde posteriormente paso a formar parte del Comité de Damas.

En el Hospital Pediátrico de Sinaloa hace una importante labor para lograr la adquisición de equipo en el área de Neonatología, es tesorera del Patronato Pro Hospital del Carmen; trabajadora social voluntaria permanente del Hospital General de Culiacán, Vocal y Coordinadora del programa "Apoyo a la Salud" y de "Apoyo a la Educación".

Destaca en su trayectoria la incansable lucha por contribuir a crear una cultura de donación de órganos entre los sinaloenses. Socia fundadora del Centro de Ciencias en Sinaloa. Es miembro del Consejo de la Junta de Asistencia Privada del mismo Estado y ha sido Consejera de Asociaciones no gubernamentales de Asistencia Social.

Categoría Juvenil

Primer lugar

Isdia Nasnelly Bermúdez Zambrano

Con apenas veinte años de edad, esta joven ciudadana chihuahuense fundó el grupo estudiantil Jóvenes Unidos para Servir, de la preparatoria del Tecnológico de Monterrey.

Su vocación de ayuda y solidaridad los ejerce en las comunidades rurales del estado de Chihuahua, y con jóvenes voluntarios que desarrollan programas de apoyo para adultos mayores, programas de nutrición, y para colaborar con comunidades y fraternidades misioneras.

Hace cinco años fue nombrada coordinadora general del Programa de Capacitación para Líderes Democráticos que organiza el Instituto Mexicano de la Juventud, el Banco Interamericano de Desarrollo y la OEA.

Actualmente dirige la asociación Comunidad Misionera, organismo que contribuye al desarrollo de comunidades del Estado de Chihuahua mediante la formación y traslado de misiones a las zonas rurales más marginadas, y al combate a la pobreza y la vulnerabilidad social mediante pláticas, talleres, apoyos en especie y sobre todo mediante la formación de jóvenes líderes socialmente responsables.

Menciones Honoríficas

Categoría Grupal

Fondo para la Paz, IAP

Categoría Individual

Domingo Antonio Frías de Santiago

Categoría Juvenil

Adolfo Franco Hernández